



## 第2回 西成特区構想部会（令和4年8月2日開催）

### 委員からのご意見

#### 議論のテーマ「ごみの問題について」

- ・旧あいりん総合センターのごみの不法投棄の状況が3、4年前からあまり変わっていない。新今宮駅から降りてすぐの場所にあるため、観光客の目に留まる。そのような場所に大量の不法投棄があるのは、西成のイメージに悪い影響を与えている。
- ・あいりん地域では、ごみの分別ルールを知らない方がたくさんいらっしゃる。ルールをきちんと理解してもらえよう、啓発を行うことができないのかなと思う。
- ・ごみの不法投棄は、様々な地域で問題となっている。ごみの問題については、それぞれの地域住民が話し合っ意識・管理していく。地域で問題解決するしかないのかなと思う。
- ・地域では高齢化が進んでおり、様々な問題に対応する力が弱くなっている。
- ・空地があったりすると、そこにごみが集まってくる状況がある。
- ・場所によっては町会がないから対応できないと言われる場所もある。
- ・空家にはよく不法投棄されるが、そういった場所に監視カメラを設置するなど、予防のために先に手を打つことはできないかと思う。
- ・不法投棄問題を解決した事例など、成功例をもっと周知すれば、区民の方も安心するのではないかと思う。

※今回の区政会議では、委員に身近なテーマで様々なご意見をいただきました。いただきましたご意見は、今後の区政の参考とさせていただきます。